

EL COMERCIO.

Bisemanario mercantil, científico, literario, político y noticioso.

AÑO I. TRIM. III.

QUITO, MIERCOLES 25 DE AGOSTO DE 1886.

NUM. 68.

VINO DE SAN RAFAEL

Vino que contiene tanino y es corroborante, digestivo, tónico, reconstituyente y de buen gusto, más eficaz que las preparaciones ferruginosas y la quina, en la anemia, la clorosis, y el restablecimiento de los convalecientes.

LUIS C. RIGAIL

participa á todos los farmacéuticos de la República y demás espedidores del

VINO DE SAN RAFAEL

que ha sido nombrado por la Compañía, propietaria de esta especialidad

Unico Agente Depositario en
Guayaquil,

para la República del Ecuador.

Los establecimientos que se ocupan de la venta del citado

VINO DE SAN RAFAEL

encontrarán, pues, en este depósito las mayores ventajas para sus compras.

LUIS C. RIGAIL. 100 v.n.1



Depósito en Quito: ANDRADE VARGAS e Hijos.

POETAS.

Poemas y poesías de Soffia en un tomo lujosamente empastado se vende en esta imprenta.

AVISO.

M. Andrade Vargas á Hijos, compran estampillas de correo usadas del Ecuador y Colombia.

VERDADERAS PÍLDORAS del D' BLAUD

Pocas preparaciones ferruginosas pueden ofrecerse á la confianza de los Médicos y de los Enfermos apoyadas en documentos tan auténticos como los siguientes:

Se las emplea, con el mas favorable éxito desde mas de 40 años ha, por la generalidad de los Médicos, para curar la ANEMIA, la CLOROSIS, el Déficit de la menstruación, etc. Aunque la inserción de estas Píldoras en la nueva Farmacopea Francesa nos dispensa de todo elogio, nos limitaremos á hacer una sola cita: la del Dr. DOUBLE: « Desde 15 años (dice) que yo ejerzo la Medicina, reconozco en las Píldoras de Bland ventajas incontestables sobre todos los demas ferruginosos y las considero como el mejor anticlorótico. »

Dr. DOUBLE, Le Président de la Academia de Medicina de Paris.

No se, estampe que su nombre este grabado en cada Píldora como al margen.

DESCONFIÉSE DE LAS IMITACIONES

Depositarlos en Quito: ANDRADE VARGAS e Hijos.



BOMBAS DE J. MORET Y BROQUET

BROQUET * SUCESOR. — 121, Calle de Oberkampf, en PARIS



Para Riegos, Incanallos, Traslucos de Vinos, Aguardientes, etc.

Las más sólidas en Francia y en las partes extranjeras por lo buen que funcionan y por su solidez.

5 MEDALLAS PARIS 1878

Las Propagadas en varias Exposiciones.

IMPORTANTE.

Se necesita para dependiente de un almacén una persona apta y honrada. Al que desee emplearse se le dará razón en esta imprenta.

Quito, 1886.

EL FERROCARRIL DEL NORTE.

Este establecimiento que se abrirá el 9 del presente mes de Agosto bajo la casa del Señor D. José Miguel Gonzales, calle de la Platería Numero 107 ofrece al público de esta capital una surtida

PASTELERIA

BUEN CAFÉ.

EXQUISITO BISTEKE

El establecimiento ofrece á las personas que concurran buen servicio esmero prontitud y aseo.

EN EL ALMACEN DE MATEO MOSCOSO SE VENDEN LIBROS DE MEDICINA A PRECIOS BAJOS

De igual manera dos elegantes catres finos de metal.

A saber los libros:

Pathologie et clinique chirurgicales por J. A. Fort á.....
Lecciones de clinico médica por J. Graves á.....
Obstetricia por Cazeaux á.....
Terapeutica Aplicada por Fonnangrives.....
Lecons de hijiene por Ariant.....
Clinica médica del Hotel-Dieu por A. Trousseau.....
Clinica médica del Hotel-Dieu de Paris por Chauffard á.....
Tratado del arte de los Partos por Joulin.....

Medicina legal por F.F. Mata.....
Medicina legal y Jurisprudence medicale por A. Lutaud.
Diagnostic medicale por J. Fenwicz.
L'art des á couchements por E. Varrier.
La Melancolie por Chistian.
Perencion et auscultacion por Niemeyer
Obras de Zorilla.
Tesoro del Teatro Español por E. D. Ochoa.
Elementos de algebra por F. I. C.
Misales.....

Manual de anatomía por Fort.
Anatomía descriptiva por.....
Patolojía y Clinica por.....
Tesoro de los romanceros Españoles.....
Medicina legal por Damber.
Educación linfatica por Richaut.
Medicina legal por Cort Brinz.
Terapeutica por Raboteaux.
Selectas Sagradas.....

En Casa de todos los Perfumistas y Peluqueros de Francia y del Estranjero

La VELOUTINE

Polvero de Arros especial PREPARADO AL RESMUTO

Por OH^{me} FAY, Perfumista

Paris, 9, rue de la Paix, 9, Paris

MIEL DE ABEJAS

Pura y de calidad superior tiene de venta ALBERTO BREILH Calle del Correo Nos. 130 y 132.

DIEZ MIL PESOS

Se necesitan á interés, con la hipoteca de una muy buena hacienda.

En esta imprenta se dará razón.

habo frecuentes escándalos y levantamientos populares. Hasta las montañas y los frailes en sus capillas les provocaban la rabia y hacían correr sangre...

Si bien se hace mención del señor Maldonado y del publicista Espejo y de otros que, más tarde, de-claran al parecer la gran popularidad de la patria, no por esto polemiza ilusamente de la buena marcialidad de las Colonias en la época avanzada de Felipe V.

Este momento quiso dar pruebas de liberalismo protector y principal por exten-er, su mano sobre las cabezas humilladas de sus colonos. Todo era tarde. En el mundo entero se operaba regeneración pasional...

España y Francia terciando generosas en favor de la independencia de Norte América, declararon al mundo que la emancipación Americana era la causa de la justicia y de la civilización.

A Washington había estado reservada la gloria de combatir y vencer por la libertad de esas Colonias. Este gran acontecimiento era, lógicamente, origen de gran desconfianza.

Esta idea, influyendo los corazones de los patriotas del Nuevo Mundo, los desleitó a buscar el camino de la libertad. Iniciáronse los trabajos, fundáronse sociedades y dieronse ideas posiciones para reunir elementos boliosos...

La revolución de Francia, esa revolución que aumentó por civilización, vivió en América la santa idea de regeneración Republicana.

Harto hicieron los opresores para impedir que un luminosa luz irradianse sobre las cabezas de sus oprimidos. Vana pretensión. El trono de añejas preocupaciones estaba roto y sus fragmentos vagaban por el mundo habiendo anulado a la humanidad oprimida en la hora de redención.

Desesperación, deber y patriotismo. Desesperación, deber y patriotismo. Desesperación, deber y patriotismo. Desesperación, deber y patriotismo.

Desesperación, deber y patriotismo. Desesperación, deber y patriotismo. Desesperación, deber y patriotismo. Desesperación, deber y patriotismo.

Preparados estaban las víctimas! Siguieron sacrificios de vida o muerte...

Mirad sus nombres. Mirad sus nombres. Mirad sus nombres. Mirad sus nombres. Mirad sus nombres.

Paréceme, S.ñores, que de esos luminosos nombres se destacan las sombras de los mártires de la patria y que aureola la luz inextinguible se difunde en este espacio para iluminar los trozos de la libertad, furor carisma del heroísmo su ejemplo...

Paréceme también que la nalgua fa sombra de Bolívar cruza majestuosamente por este recinto, para manifestar a este Pueblo que la sangre de esos mártires no fue infundida...

Bolívar Eregito Capitán Varón sublimó el recuerdo de sus gran hechos no olvidados.

Gigante Americano Yo te miro allá en la solitaria colina del Monte Sacro, jurando entusiasmado y delirante la libertad del mundo de Colón...

Yo te saludo, Bolívar excelso!—El hijo más amante de la libertad que fostaleis, viene a mezclarse débil y con la atronadora de este noble y republicano Pueblo de este Pueblo que hoy prezona y bendice las glorias de esta fecha y la memoria imperecedera de vuestras hazañas...

Han pasado los tiempos, Señores, y nuestras quejas contra la Madre patria han pasado también. Si la primera época de la conquista y la posterior de las colonias, nos dejaron resentimientos de amargos recuerdos; hoy esas quejas, resentimientos y recuerdos,—que han velados ante la actual civilización de España y ante su conducta noble y generosa.

Han pasado los tiempos de nuestras quejas: es preciso confesar también cuánto debemos a los hijos de Pelayo—Religión, lengua, literatura, costumbres nobles y valor,—herencia son de la antigua raza castellana...

Unidos con nuevos vínculos y perennes relaciones, España se asocia con nosotros para cantar himnos a la independencia del Nuevo Mundo. Ya habéis oído, Señores: palabras de reconciliación y afecto necesitamos de rescatar en el entusiasmo del respeto y la prolección del Ministerio de la Madre patria, floor a la civilización...

El tiempo ha pasado y con el deber pasar también las reliquia de siglos, insensatos y de tendencias egoístas.—Siguamos el novísimo ejemplo de nuestros padres y toinemos camino del verdadero heroísmo, sin ser quejidos de la coronación con el deber de pasados-nobles...

Al celebrar esta fiesta de la patria no olvidemos que sangre—y sangre may noble fué necesaria en favor de la libertad; obligados estamos a con-servarla inósmo. Y no olvidemos tampoco que del sacrificio vino la libertad...

(1) En el frente de los pilares estaban los nombres de los héroes y mártires de la patria.

independencia y de la Independencia la civilización de la América-Española. He dicho.

GLORIAS Y ESPERANZAS

COMPOSICIÓN DECLAMADA EN LA NOCHE DEL DIEZNOVIENOS DEL PRESENTE AÑO EN LA VELADA MUNICIPAL, POR JOSÉ RICARDO CARRIÓN.

¡Sal de los brazos al de Apolo ardentel Que en tu frente el día naciente Lyris extoliste! Te lo innamó llorar, Y que alabando el busto gigante De la patria triunfante, Que así la faja de la gloria fust!

¡Cantos de libertad, síllos de gloria! ¡Oh día de victoria! ¡Oh día sagrado y el futuro ejemplo! Salte mi verso! Dáxtelo por grande Eterno heraldo, el Añal, La herida Quis parangón tráf!

Aquí fué de que hijos como el alma De honrada contienda Pasaron con la muerte su destino; ¡Oh día sagrado y el futuro ejemplo! Y llega salvado, Coronado de espadas, al martirio!

Mas eterno, así tu del infante, Igual se luchó en grito Contra el dolor por el de extralio, Fue en el anhelo de su amor profundo, Del largo sueño de trescientos años.

Y, alzada el vuelo, levantado ardiente ¡Oh América! al frente De las alas de la Historia, Y herosa en cada hijo, mártir de cada hombre, Llenado con tu gloria.

La fe que más, al amor su anhelo, Hayas de luz el Cielo, Que en contrapunto se tiranó vibró, Toda fe que en poder gigante Para decir, triunfante Al gran baquete de los Pueblos libres.

Tú le diste la sangre de tus venas, Tu te alía a las calenas, Sin grande fue en el obrar tu salú, ¡Mártir de mis años! Mártir mío!

Herencia tuya fué, herida Española! Mas hoy, después del rano rano celo, No acordó ya ¡Oh América! el anhelo Del rano parche de el gloria olvidado, Y hoy te lo pando En la caída media del siglo!

Te halló España, pirata del arcano, Oculita en el océano, El hijo más amante de la libertad que fostaleis, viene a mezclarse débil y con la atronadora de este noble y republicano Pueblo de este Pueblo que hoy prezona y bendice las glorias de esta fecha y la memoria imperecedera de vuestras hazañas...

Tristes y como de quejas dices, Sin gloria y sin guerra, Con su amor dices sus sagradas letras.

La sangre de su raza de gigantes, La lengua de Cervantes, Y cenizo tu en su materno abricio! Sin gloria y sin guerra, Con su amor dices sus sagradas letras.

¡Hasta las puertas te del tú del Cielo. ¡XII! Y, puse, te ligó a su grandiosa historia Filial de tu gloria.

Gloria te ligó a su grandiosa historia Filial de tu gloria. Gloria te ligó a su grandiosa historia Filial de tu gloria.

Bajo la sombra de la Cruz Abierta, Mas, florando, aunque libre, no es Edicia, Con su amor dices sus sagradas letras, Reina del cruce, la discordia fuera Dejando por doquiera Rilanes, oprimidos y oprimos.

En mar de sangre rezque delidiosa, Sin cabeza horrosos, Enluta que hunde al alma, Filial de tu gloria.

¡XIII! En su impron tamen te levanta, ¡Oh Cruz bendita y santa! O de alma Libertad haciendo albridos Forma en nombre de perdidos albridos, Para el poder... tiranos.

Y para la hora de la... ¡XIV! Mas no creas que al abicido atea La sed, crasa sea De tan rano adar, de tanto anhelo; ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

¡XV! Es como el pensamiento humano, Que así como el océano A la orilla se consume y crita, Y el vendabal de nuestro orgullo impio, En su eterno destino, Con su tormenta se resqueña al día.

¡XVI! ¡Impono mar!... ¡XVII! Luchan en el alma sedida, Y en esta sedida, Y que sostiene en silencio la nostalgia, Fruto de falsa ciencia, Surge el negro fantasma de la Dada.

¡XVIII! ¡Qué jurar puede a nuestra Edad inquietada, Si a impugna de la aldría, Pausa que hunde al alma, Filial de tu gloria.

¡XIX! ¡Yes que el impulso de la aldría se es, Que en nombre de su idea Se huye a la fe, guardada magueada, Sin que haya que con su amor realista, Sin defensor que Sobre la tumba de la Edad pasada.

XX ¡Oh Pablo! años de Libertad te imbrimo, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXI Y en tanto que me voy al Progreso aplaza, Honores, pueblos y raras Del polo de los siglos se alzan ahora, Tu día crece, lucha y se agranda, ¡Sile la Patria en el día de la gloria.

XXII En el día, así, en la postal Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXIII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXIV Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXV Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXVI Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXVII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXVIII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXIX Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXX Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXI Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXIII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXIV Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXV Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXVI Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXVII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXVIII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XXXIX Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XL Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLI Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLIII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLIV Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLV Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLVI Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLVII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLVIII Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

XLIX Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

L Mas esta vez, ¡Oh Patria! en el día, Si en el día de la fe, Eryda hace la su aldría, ¡Cuánta vez se mezcla en la conciencia, En ignota confusión, Sombra del cruce con la luz del Cielo!

¡Inesperada Amalia. Lo deseaba feliz viaje y que regresara pronto al seno de nuestra sociedad con sus energías de manufacturero. ¡Cariño y su agracia.

En la sesión del 14 del presente var a sesión el Senado el voto de los señores que ordena la Comisión y fue acordado por la mayoría H. H. Rivera, González, Pólit B., Orbeo, Vega, Bofio, Ballillo, García Domet, Landa, Javea y Monejo Avellán.

El CONGRESO extraordinario estuvo en sus sesiones el día sábado 21 del presente, de conformidad con el decreto ejecutivo que lo convocó.

Antes de cerrarse se reunieron las Cámaras para proceder a elecciones de Comisarios de Estado, cuyo nombramiento resayó en los Sres. Dr. Antonio Gómez de la Torre y Rafael Pólit, senadores, Sr. Timoteo Flores, diputado, Sres. D. Manuel Correa Don Carlos Mateos y General Julio Sierra propietario y Dr. Julio Matveles, electos. También fueron elegidos para Ministros de la Corte Suprema de Justicia el Sr. Dr. D. Julio Castro y el Dr. Antonio Robalino, Secretario de la Cámara de Diputados.

ECOS Y NOVEDADES. La cuestión del empleo de los niños se está tratando en Parícu alguna actividad. Un teatro, creemos que es el de Eden, ha colocado carteles en sus puertas, solicitando niños que tengan menos de tres años para ser actores. Los transeúntes rasgan estos carteles. El Consejo municipal irritado, le ordenó la deliberación siga entre.

Considerado que la promoción de la infancia se confiere a un Gobierno democrático.

Considerando que el empleo en los teatros, cafés, conciertos y otros lugares públicos de niños y sobre todo de niños de 10 a 14 años, contribuya a su desarrollo físico y moral.

El Consejo acuerda: "Que los señores políticos agregaron un artículo adicional a la ley sobre el trabajo de los niños en los talleres y manufacturas; de manera que las comisiones de vigilancia del trabajo de los niños en las manufacturas, puedan ejercer su acción en los teatros, cafés, conciertos y otros lugares públicos."

Por falta de espacio, "El Echo Musical" no había podido aún anunciar a sus lectores la muerte de uno de los buenos escritores musicales de nuestros tiempos.

Alberto de Lasalle, crítico musical de "Le Monde Illustré" desde la aparición de este periódico en 1853; ha muerto súbitamente en París el 24 de Marzo último.—Ha dejado varios libros y algunos datos curiosos y apreciaciones personales. Citamos especialmente su Historia de los Bulos parisienses, publicada en 1861. Meyerbeer, su vida y el catálogo de sus obras en 1864. Diccionario de la música aplicado al amor, en 1868.—Colaboró activamente bajo la dirección de Arthur Pougin, en la terminación de la Biografía universal de músicos.—Nació en Mars en Agosto de 1833.

Se anuncia de Marsella la muerte del maestro de baile, Hus, descendiente de la dinastía de danzantes del siglo XVIII.—Era conocido en Marsella hacía más de 50 años y había establecido desde 1839 una escuela gratuita de baile.

París.—Mencionamos a Ely Warnotte, notable por sus brillantes éxitos habiendo contratado hace 15 días para la Opera Cómica, un repertorio. Tendremos a nuestros lectores al corriente del desempeño de la simpática artista, a la que deseamos todos los triunfos dignos de su elevado talento musical.

Lectores. La aertura de la esta ción italiana ha tenido lugar en el teatro de Garden bajo los mejores auspicios.—Lucrecia Borgia ha interesado vivamente, sobretodo por la ejecución. (De L'Echo Musical).

NICOLAS NOREIO. Solicita a sus amigos le dispensen no haber podido despedirse personalmente de ellos a causa de sus muchas ocupaciones, le impartan sus ordes a Guaymín.

DESPEIDA. A causa de la premura del tiempo no le he podido despedirme personalmente de mis amigos y amigas a quienes les pido ordes para Guaymín.

José Miguel Ortego.

J. RICARDO CARRIÓN.

CALENDARIO.—Agosto, miércoles 25.—San Luis Rey de Francia, Jueves 26.—San Celserino Papa y mar, y San Blanca, Viernes 27.—San José de Calazán, Sábado 28.

BOGATA DE TUENO.—Para el mes de Agosto, la Nacional del Sr. Dr. José Salvador.

VARIAS personas se quejan de que la Cerveza del señor A. Her man está muchas veces en botellas sucias; confiamos en que dicho Sr. por propia conveniencia atenderá a este reclamo.

Miércoles Senadores y Diputados han partido ya a sus provincias después de haber ocupado su puesto en las Cámaras. El país experimenta pronto los efectos de sus resoluciones, que ojalá le sean provechosas.

LA SEÑORA Dña. Adelaida Holguín de Martínez y hijos, la inteligente y simpática señorita Corneida Martínez, que tanto sobresalió en la velada del 10 de Agosto y tantos recuerdos deja en Quito de sus bellas cualidades, y el ilustrado escritor nacional D. Amarcés Martínez, diputado Independiente é integrado al último Congreso, partieron

IMPORTANTE.

Se necesitan en empeño ó en arriendo unos buenos y seguros potreros que se encuentren cercanos á la ciudad; la persona que quiera arrendarlos puede dirigirse á esta imprenta.

A LOS CAPITALISTAS.

El quince de setiembre saldrá á remate voluntario en la escribanía del señor Francisco Valdez, la hermosa hacienda denominada 'Palmira' mitad del antiguo 'Cuenquina' situada en el valle de Chillo.

Esta hacienda; tiene magníficos terrenos para ceva; con abundante agua, ganado de superior calidad, y el número suficiente de indios para su cultivo.

Acudid á la ganga.

INSCRIPCION

La de venta que hace Federico Miño á José María Benavides de una casa y terreno situados en Cotocollao.

EN ARRIENDO.

Se dá un departamento cómodo y lujoso en la magnífica casa que fué de la finada Sra. María Ascásubi, la persona que interese entienda con

F. F. Mata. en su almacén.

ROPA HECHA

QUE SE ENCUENTRA EN EL ALMACÉN DE M. ANDRADE VARGAS E HIJOS A LOS PRECIOS SIGUIENTES:

- Levitás de paño forro de lana á S. 12
- Levitás de paño forro de seda á „ 14
- Frac de paño fino á „ 18
- Chalecos para Frac á „ 3.20
- Polonesas casimir francos á „ 12
- Chaqués Casimir de color á „ 9
- Chaqués de paño forro de lana á „ 12
- Chaqués de paño forro de seda á „ 14
- Cuesimires ingleses para ternos

EL SALUDABLE VINO SAN CARLOS Ha llegado á la

ACABAN DE LLEGAR A LA BOTICA FRANCESA

- El afamado Vino San Carlos Alcohol de menta.
- Zarzaparrilla Parisienso id de Bristol id del Dr. Ayer
- Sal de fruta de Enos
- Tricófero de Barry
- Agua Florida de Barry
- Jarabe de Vida de Reuter N° 2
- Tinte de Barry para los cabellos y la barba.
- Jabón curativo de Reuter.
- Emulsión de hígado de bacalao.
- Aceite de hígado de bacalao, negro y blanco.
- Vino quiniun ferruginoso
- Vino quiniun de Leconte
- Vino quiniun Labarraque
- Aceite nervino
- Vino Dusart
- Jarabe Dusart id de rábano yodado
- Linimento Veneciano
- Grageas de protocloruro de hierro legitimo de Rabuteau
- Pílloras legítimas de Blancan
- Lápices de menta para aliviar el dolor de cabeza
- Buchu-Paiba
- Jarabe de hipofosfito de cal id id sosa
- Pesa Jarabes id Liciores id Cerveza id Sales id Acidos

INSCRIPCION.

Pablo Mejía vende á Julián Estrella un terreno en Chillogallo, en 65 pesos.

Se vende la hacienda denominada "Cala" de propiedad de los señores David y Benigno Andrade, situada en la parroquia de Perucha. La persona que interese, pue tratarla con el señor Enrique Rubianes.

Palidez (Clorosis) y Anemia son combatidas con felicidad por el uso regular del
HIERRO BRAVAIS
Este devuelve á la sangre empobrecida la coloracion perdida por la enfermedad.

ORIZA LACTE-CREME ORIZA-ORIZA VELOUTE

ORIZA **AVISO** **ORIZA**
 á los Consumidores
 DE LOS GENEROS DE LA
PERFUMERIA ORIZA
 PARIS - 207, Calle Saint-Honoré, 207 - PARIS

LOS PRODUCTOS DE LA PERFUMERIA ORIZA DE L. LEGRAND

1° Al particular esmero con que se hacen sus preparaciones. 2° A sus calidades insuperables y á las suavidades de sus perfumes.

ANUNQUE SE HACEN IMITACIONES DE LOS PRODUCTOS DE LA PERFUMERIA ORIZA no se logra llegar al grado de finura y perfeccion que tienen la verdadera.

Como la apariencia exterior de falsas imitaciones es idéntica á la de los Verdaderos Productos Oriza, los Sres. consumidores deberán precaverse contra tan ilícito comercio y considerar como falsificados todos los productos de calidades inferiores que no son vendidos mas que por las casas poco respetables.

SAVON-ORIZA-VELOUTE

Se envia franco el Catalogo ilustrado.

AVISO.

Marcial Alomía y Hos. trabajan toda clase de fuegos de Bengala por precios módicos: desde cuatro reales, hasta el valor de más de mil pesos. Siendo por tanto falso lo que se asegura, que no queremos trabajar sino por precios muy subidos, pues sus valores son, según su magnitud y belleza.

Marcial Alomía y Hos.

MAS ALTA RECOMPENSA

EXPOSICION DE BURDEOS 1882

LA MARCA ES REGISTRADA

APERITAL

ANTES DE COMER TOMESE EL DELICIOSO

EL APETITO DEVUELTO A TODOS

LICOR tónico, higiénico y aperitivo

LOS FALSIFICADORES SERAN PERSECUIDOS

UNICO AGENTE

LUIS C. RIGAIL

GUAYAQUIL

VENTA.

Manuel Gual vende la quinta que está situada junto al puente de Machángara de esta ciudad. Tiene buenas habitaciones, varias tiendas, jardines, alfalfas, baños, agua en abundancia y cuanto es necesario para hacer una residencia cómoda y agradable.

También ofrece en venta varias bestias de silla y de coche. El que desea hacer algun negocio, puede verso con él en la misma quinta. Quito, Julio 20 de 1886. N° 58.

VENTA.

Manuel Pacha y Justina Pilcoiosa una casa, terreno y un corralito en Alangasi á José Tomás Chavez y esposa.

SE NECESITA

En arrendamiento una casa situada por el centro de la ciudad. En esta imprenta se durá razón.

INJECTION CADET CUBA

CERTO Y INFALIBLE

EN TRES DIAS

Ph^o B^o Denain 7

PARIS

REPOSICION EN LAS FARMACIAS Y BOTICAS EN LAS PRINCIPALES FARMACIAS